
 

 
Hey,  
 
Ich heiße Flavia Rothe, und ich bin 20 Jahre alt. Ich bin in Berlin geboren und 
aufgewachsen. Ich bin halb Italienerin und halb Deutsche bin also zweisprachig 
aufgewachsen. Seitdem ich ein Kind bin spiele ich Klavier und singe. Schon immer war es 
mein Traum einmal Musikerin zu werden. 2015/2016 bin ich für sechs Monate nach Miami 
gegangen, um die Kultur kennenzulernen und Englisch zu lernen. Ich bin dort in die Schule 
gegangen und habe viele neue Leute kennengelernt. Reisen war schon immer etwas, was ich 
gerne gemacht habe. Auf meinen Reisen versuche ich immer mich an die Lebensweise der 
Menschen anzupassen, um die Kultur so gut wie möglich kennenzulernen. Nach meiner Zeit 
in Miami kam ich zurück nach Berlin und habe die Oberschule abgeschlossen. 2019 habe ich 
mein Abitur an einem Gymnasium gemacht. Als ich fertig war, beschloss ich, ein Jahr Pause 
zu machen, um zu reisen und an einem anderen Ort zu arbeiten, der weit weg von Berlin 
war. So fand ich einen Job bei Language Pantheon in Delhi, wo ich dann 6 Monate lang als 
deutsch Lehrerin gearbeitet habe und so viele tolle Menschen kennengelernt habe, die 
Freunde fürs Leben sind. Ich wollte die Zeit in Indien eigentlich verlängern, um noch mehr zu 
Reisen, aber ich musste leider zurück nach Deutschland wegen der Pandemie.  
Als ich wieder in Berlin war habe ich schnell realisiert, dass ich wahrscheinlich nicht so 
schnell wieder nach Indien komme, deswegen habe ich mir dann überlegt was ich studieren 
möchte. Schon mein ganzes Leben lang wollte ich Musik studieren, aber die endgültige 
Entscheidung ist mir dann doch schwere gefallen also erwartet, da es für mich nie leicht war 
mich so den Menschen mit meiner Musik zu öffnen und das Studium war der erste Schritt zu 
einem Leben in der Öffentlichkeit und dies war etwas vor dem ich immer sehr viel Respekt 
hatte. Aber ich habe auch schnell realisiert, dass Musik der einzig richtige weg für mich war. 
Also habe ich mich an der BIMM in Berlin beworben. Im Sommer 2020 wurde ich dann 
angenommen und im Oktober 2020 habe ich dann angefangen Songwriting zu studieren. 
Jetzt bin ich mit meinem ersten Jahr Uni fertig und arbeite viel an meiner eigenen Musik 
und schreibe nebenbei Musik für andere.  
In meinen Semesterferien möchte ich jetzt etwas arbeiten, um Geld für meine zukünftigen 
Reisen zu sparen und etwas mehr an meiner Musik Arbeiten, um dann hoffentlich meine 
Debut Single zu veröffentlichen. 
Das ist meine kleine Geschichte.  
Viele Grüße  
Flavia  


